
総務委員会・文教厚生委員会による 

第７回議会報告会 

 平成 30 年 11 月 25 日（日）県立橋本体育館において、「すこやか

橋本 まなびの日」が開催され、総務委員会と文教厚生委員会合同で

議会のブースを設け、来場者の皆さまに議会に対するアンケート調

査のご協力のお願いと、市政なんでも相談コーナーを設け、本市で生

活する上での良い点や困っている点について対話懇談を行いました。 

100名の市民の方にアンケートをご回答いただき、皆さまのお声を

頂戴いたしました。 

今後の議会としての役割を果たすために貴重なお声をいただきま

したことに感謝いたしますとともに、今後の議会活動、議員活動の参

考といたします。 

以下、アンケートの結果内容について報告をいたします。 

  



アンケート調査の結果報告 

                             アンケート実施者：総務委員会・文教厚生委員会  

   

問１  あなたは市議会の活動に興味、 

     関心がありますか。 

 

 

 

 

 

 

問２  あなたは今の市議会の会議等 

を見たり聞いたりしたことはあり

ますか。 

 

 

問３  あなたは市議会の様子が

YouTubeで視聴できることをご

存じですか。 

 

 

 

問４  あなたは市議会（議員）に自分の 

意見や要望を伝えたことはありま 

    すか。 
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問５  あなたの意見や市民の声が市 

議会に反映されていると思いま 

すか。 

 

 

 

問６  あなたは議会だより（年４回発行） 

を読まれていますか。 

 

 

 

 

問７  あなたは議員の定数が次の選挙 

で２０名から１８名になることを知 

っていますか 

 

 

 

 

問８  あなたは議員の報酬月額４４万円（４ 

％カットのため約４２万円）をどう思い 

ますか。 
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問９  あなたは市議会議員の政務活動費月 

額２万円をどう思いますか。 

 

 

 

 

 

問１０ あなたは市議会議員が政務活動費を 

どう使用しているかご存知ですか 

 

 

 

 

 

問１１ 橋本市の自治と協働をはぐくむ条例を 

ご存知ですか。 

 

 

 

 

 

 

問１２ 市内小・中学校にエアコンを設置するこ 

とが決定されたことをご存知ですか。 
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【アンケートご回答者について】 
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●橋本市議会に対してのご意見・ご要望 

・住んで良かったと思い、感じられる橋本市にしてほしいと心から思ってい

ます。議員の皆さんに頑張っていただきたいです。 

●その他のご意見・ご要望 

・ゴミ袋を無料化にしてほしい。 

・市民病院行き直行バスがほしい。 

・境原小学校の紀ノ光台に住んでいる小学生の徒歩通学をバス通学にする

か、歩道にガードレールを設置してほしい。 

・子育て世代に優しい町になってほしい。 

・もう少し、生活保護や母子家庭に対し親身になってあげてほしい。 

・小学校の先生等から、多動の子に対しての対応をしてほしい。 

・教育にかかる費用が高すぎるので、みんなが楽しく学習できるように考え

てください。 

・城山台に小さくても良いので、スーパーマーケットを誘致してほしい。 

・より良い橋本市にしてほしい。 

 

【ご意見・ご要望など】 
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